

## Standard & Poor's afirma que no habrán riesgos por nuestro triunfo: AMLO

REDACCIÓN SDPNOTICIAS.COM jue 07 dic 2017 11:34



Andrés Manuel López Obrador. Standard & Poor's (S&P).

Foto propiedad de: Facebook

### ***El líder de Morena propone cero déficit, autonomía al Banxico; no aumento de impuestos y combate a la corrupción para liberar fondos y financiar el desarrollo del país.***

México.- **Andrés Manuel López Obrador** destacó la afirmación de **Standard & Poor's (S&P)** en cuanto a que México mantendrá su perspectiva de estabilidad en 2018 aún sin el TLCAN y con el triunfo de Morena en las elecciones presidenciales.

En sus redes sociales, el tabasqueño afirmó que se trata de una calificadora seria, la cual revisó la deuda de la Ciudad de México cuando él era jefe de Gobierno y “nos calificó con triple A, que es la calificación mayor, por la responsabilidad en el manejo del presupuesto”.

Obrador externó su satisfacción de que Standard & Poor's asegure que “no va a haber ningún riesgo con nuestro triunfo”.

En este sentido, dijo que garantizará a inversionistas, a empresarios, **tres compromisos**:

El primero, dijo, es la **autonomía** del Banco de México. “No vamos a tener injerencia en las decisiones que tome el Banco de México; es autónomo”, afirmó.

Además, agregó, “hago el compromiso de mantener equilibrios macroeconómicos. No vamos a aumentar el déficit, al contrario, vamos a buscar que sea cero déficit. No gastar más de lo que se tenga de ingresos”.

Afirmó que en su gobierno, tendrán control en el gasto “para no endeudarnos. No va a seguir creciendo la deuda”.

**Otro compromiso** a los empresarios que hace el líder del Movimiento Regeneración Nacional (Morena) es que no aumentarán los impuestos en términos reales.

“No va a aumentar el IVA, no va a aumentar el Impuesto Sobre la Renta (ISR)... No se van a crear impuestos nuevos”, aseveró.

El último compromiso que hizo es financiar el gasto **combatiendo la corrupción** y terminando con los privilegios que hay en el Gobierno.

“Vamos a bajar el gasto corriente para aumentar la inversión pública que se va a utilizar como capital semilla y se va a complementar con inversión privada para impulsar proyectos productivos, crear empleos”, abundó.

Y de esta manera, promoviendo el desarrollo, vamos a lograr que haya crecimiento económico en el país.

**Ver video:** <https://www.facebook.com/lopezobrador.org.mx/videos/10157015126879782/>